

“LA LOCURA: ABORDAJE DESDE EL PSICOANÁLISIS”

Imparte: Emmanuel Rodallegas

DESCRIPCIÓN: La locura ha sido objeto de reflexión por parte de distintas disciplinas o campos de estudio tales como la filosofía, la literatura, la ciencia, etc., y en la reelaboración que el psicoanálisis lleva a cabo de esta noción se destaca el reconocimiento de ella como asociada al ser mismo de hombre. De esto último da cuenta, no solo su presencia expresa -o encubierta- en las diversas formas de alienación que caracterizan al hombre moderno, sino que también el saber psicoanalítico localiza su articulación en la conformación subjetiva misma, en las marcas y los rasgos no contingentes que deja la trabazón entre lenguaje y ser.

OBJETIVO: Conversar sobre las distintas significaciones que adquiere la locura, como dimensión ineliminable de la condición humana, desde el discurso analítico.

CONFERENCIA UNO. “La locura: abordaje desde el psicoanálisis”

CONFERENCIA DOS. “La locura en la neurosis: un abordaje desde el psicoanálisis”

CONFERENCIA TRES. “La locura en la psicosis: un abordaje desde el psicoanálisis”